



DR. EDUARDO LICEAGA

## Destacan labor de Hospital General

Con motivo del 120 aniversario de la institución, el secretario de Salud reconoció la calidad de servicio

POR PATRICIA RODRÍGUEZ  
CALVA

*prc@gimm.com.mx*

El Hospital General de México Dr. Eduardo Liceaga (HG-MEL) es un pilar fundamental en la salud pública, aseguró David Kershenobich, secretario de Salud, al encabezar la

ceremonia por el 120 aniversario de la institución.

Precisó que este hospital está siempre al servicio de la nación, "sin distinción social, económico o de otro tipo, en sus áreas de atención primaria, especialidad o alta especialidad".

Añadió que, a partir del trabajo que se ha realizado en el HG-MEL, nacieron los Institutos Nacionales de Salud y las principales ramas de la medicina, "por lo que hablar del Hospital General es hablar de la historia misma de la medicina del país, que ha sido testigo

y protagonista de avances médicos que han transformado la atención sanitaria".

En la ceremonia, Kershenobich indicó que esta unidad médica seguirá siendo el faro de conocimiento, servicio y refugio para la atención de quienes más lo necesitan, por lo cual expresó su reconocimiento y gratitud a los trabajadores.

"Recordemos siempre que la vocación de nuestro servicio son los pacientes y a quienes nos dedicamos son a las personas y a nuestros pacientes", sostuvo.



Foto: Tomada de @SSalud\_mx

David Kershenobich, secretario de Salud, aplaudió la vocación del personal.